

Vergesslichkeit

Sonntag, 4. Januar 2015

Vergessen und Vergesslichkeit wird im Allgemeinen als negativ gesehen, als Fehlleistung. Es gibt gute Gründe dafür. Jemand vergisst die Zigarette zu löschen, schläft ein und setzt sein Bett unter Feuer, jemand vergisst das Haus abzusperrern und ermöglicht den leichten Einstieg für Unbefugte, jemand vergisst eine wichtige Verabredung und versäumt eine weitere Chance, jemand tritt zu einer Prüfung an und hat sein Wissen vergessen, versagt.

Kolumne „Wort zum Sonntag“ von Haimo L. Handl, 4. 1. 2015